

2学年だより

教育目標 ○礼儀正しい生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○心身ともに健康な生徒

2021. 7. 14

2学年の学年集会がありました 1学期を振り返り有意義な夏休みを

7月9日(金)武道館で、2年生の学年集会がありました。

最初に、各学級代表から、「1学期を振り返って」の発表がありました。

2年1組 志賀 郁花 さん

1組の1学期の様子から、良かった点と悪かった点について発表します。始めに1組の良い点は団結力があることです。特に団結力があるなど感じたのはスポーツ大会です。授業でバレーボールの練習をしたとき一人が失敗しても「ドンマイ」「大丈夫」と声をかけ合い、一人一人に思いやりを感じました。このような思いやりが団結につながっていると感じました。しかし、1組にも良くない点があります。それは時間への意識が低かった点です。特に2分前着席です。授業が終わった開放感からか、委員長が声をかけるまでほとんどの人が席に着いていなく、先生方に注意されることがありました。2学期は時間の意識を高め、菊竹祭に向けてコツコツと努力し、達成感と良い結果を残したいと思います。

2年2組 大和田 いろは さん

2年生もクラス替えから早くも1学期が終わろうとしています。だんだんうちとけてきて、良い面もあれば、課題もあります。まず良かった点は、みんな明るく元気な点です。また、係の仕事もまじめに行います。更にクラスは男子、女子の仲が良く、団結力があります。その団結力を生かして、先日のスポーツ大会では良い結果を納めることができました。次に反省点ですが、まず、2分前着席に遅れてしまったり、授業の準備が遅れてしまったことです。また、密になってしまうことが多くありました。休み時間席に着くようにという呼びかけが、私自身あまりできていませんでした。2学期は、今学期の反省を生かして、学級役員を中心にクラスメイト全員で呼びかけを徹底していきたいです。

中体連では、レギュラーで活躍した人もいれば、3年生のサポート役で頑張った人もいました。結果に関係なく、皆で協力し、悔いが残らない試合になったと思います。これから先輩が引退して私たち2年生が中心となって活動していく場面が増えていくと思います。これからさらにいろいろなことに頑張りたいです。

2年3組 平澤 悟 くん

2年3組の学習面での反省は大きく3つ。基礎コン、定期テスト等での平均点が他クラスより低いという点と、提出物を出さない人がいたという点です。テストの点数に関しては、家での勉強時間より、朝と昼休みの勉強に集中できない人が多く見られたのが原因です。一人が話し始めるとみんなで話し始めてしまうので、学習に集中できる環境作りが大切なのだと感じました。

もう1つの反省点、提出物を出さないことに関しては、生活面での反省である、2分前着席、黙想に遅れる、というものにつながるものがあります。提出物は、締切に間に合えば良いではなく、早めに、黙想も次の時間の準備も早めに終わらせておけば解決できるはずです。2学期に同じ反省が出ないようにしてほしいと思います。さてそろそろ夏休みが始まります。夏休みの最終日まで宿題を残す人が多くいると思います。殿岡先生が、学生の本分は勉強、とおっしゃるように、夏休みは今までの復習をする絶好のチャンスです。ただし勉強をやり過ぎることも体調を崩すので良くありません。やる時間を決めて集中して行うことが大切です。だから「短い時間で集中」これが効果的と考えています。また携帯は電源を切っても置いておくだけで集中が下がることがわかっているので、誰か家族等に預けるなど対策をしましょう。ある程度自由な夏休みでも、夜更かしは厳禁です。気づいたら生活リズムが乱れて2学期に幸先の良いスタートが切れなくなります。夏は2学期に向けての時間でもあるので、有意義に送れるよう工夫してほしいと思います。

続いて、先生方からお話しがありました。

学年主任の原田 忠孝 先生から 最近の生活について

最近の生活で、人の悪口で困っている人がいます。悪口を言えば、自分も、聞いた人も嫌な気持ちになります。悪口は、言わない、聞かない、そして伝えないようにしましょう。(※日光東照宮の三猿の写真を提示して)この写真がわかりますか?「見ざる」「言わざる」「聞かざる」です。由来は、中国の思想家、孔子の教えから来ていると言われています。何を見ない、言わない、聞かないのでしょうか。それは、正義に反することです。昔の人は、間違ったことを、見ない、言わない、聞かないことを戒めにして、人として正しく生きようとしたのでしたのでしょうか。皆さんも是非心がけてください。



殿岡 喜恵 先生から 学習面について

1学期はためになる自学ができましたか？

夏休みは1学期の学習を振り返る良い機会です。生活と学習は密接しています。規則正しい生活を送りましょう。

(※「夏休みの課題一覧」を配付して内容についての説明をしました。ご家庭でも是非ご覧ください。)
夏休み中の自学ノートは、希望する生徒のみとします。やりたくないから適当にやるノートでは意味がありません。

重要 夏休みの課題の一つ『サマーワーク』について

サマーワークを8月中旬までに終わらせ、次の期間に学校に解答を取りに来てください。

8月17日(火) 18(水) 19(木)

9:00~12:00

※サマーワークの丸付けをして始業式に提出します。
この期間、都合の悪い人は申し出てください。



猪俣 秀行 先生から 生活面について

1学期、良かった点は、大きな事故、けががなかったことです。スポーツ大会も頑張りました。生活に生かしてください。改善点は、トイレのスリッパをそろえない人がいたこと。新型コロナ感染防止を呼びかけても、教室、廊下で密になっている人がいることです。また、下校時に大きい声を出したり、寄り道をしたりということもありました。

(※生徒指導部だより「充実した夏休みにするための生徒心得」を配付し、内容を確認。)

学習時間は、学年+2が理想です。部活動がない日は、午前中に学習しましょう。歯や目の治療が必要な人は夏休みのうちに終わらせましょう。交通事故に十分気をつけてください。自転車に乗る人はルールを良く守ってください。加害事故を起こさないように。不審者がいたら、すぐに110番です。

SNSトラブルが心配です。誹謗・中傷をしない。SNSで知り合った人に会いに行かない。

2学期、元気で登校してください。



鳴原 孝恵 先生から 部活動について

中体連が終わり、立場が変わりました。先輩って何だろう。ただの年上ではない。年上だから、自分は長く部活をやっているからといって、威張った態度を取るのをおかしい。後輩が、「こんな先輩になりたい。」と思うような、見本となる態度を示してほしい。夏休みは、自分を変化させるチャンス。部活動で成長した姿を見せてほしい。



また、秋の遠足について、原田先生、猪股先生から、予定しているコースや内容の説明がありました。
原田 先生

秋の遠足は、9月14日(火)を予定しています。行き先は会津若松です。バスが2台となりますので、どこかのクラスが分かれて乗ることになります。各クラスから男子1名、女子1名、計2名の実行委員を決めます。実行委員は、遠足のルールを話し合ったり、しおりを作成したりします。また、遠足当日の、出発式を運営します。

みなさん、実行委員を中心に準備を進めましょう。

猪股 先生

今回の遠足は、来年度の修学旅行に向けての準備でもあります。

特に班別自主研修で、みなさんがどれくらい自主的に学習できるかが大切です。公共のルールをしっかりと守り、協力して班別自主研修を行ってください。学習が不十分であったり、ルール違反があると、集団としての信頼を損ねます。修学旅行で、班別自主研修を安心して任せられるように、お互いがんばってください。



生徒の皆さんは、代表の発表や先生のお話を真剣に聞いていました。一人一人が、高い意識を持って、楽しく、充実した夏休みにしてほしいと思います。

